

6. Juli 2023

TV-Konzession Zürich-Nordschweiz – auftanken.TV

Sehr geehrtes Bundesamt für Kommunikation, Bakom

Bei der kommenden TV-Konzessionsvergabe Zürich – Nordostschweiz, bei welcher auch unser Kanton Thurgau eine wichtige Rolle spielt, empfehlen wir Ihnen sich für den Bildungs- und Kultursender auftanken. TV zu entscheiden. Als kultureller und Gesellschaftlicher gross Veranstalter bewegen wir jeden Sommer über 40'000 Menschen rund um die Bodensee-Region an das Seenachtsfest Fantastical in Kreuzlingen. Mit auftanken. TV haben wir bisher sehr gute Erfahrungen gemacht.

Die Regionale Berichterstattung aus dem Thurgau auch um unser Event für gross und klein empfinden wir als sehr wichtig. Die aktuelle Konzessionärin Tele Top sowie die weiteren Mitbewerbenden haben letztes Jahr nicht über das überregionale Seenachtsfest berichtet, obschon das Fantastical, welches eine enge Zusammenarbeit mit der Stadt pflegt, das grösste im Thurgau ist. Auftanken.TV deckt genau hier das Interesse ab und leistet einen wichtigen Teil zur Kultur und Gesellschaft, welcher auch weiterhin bestehen bleiben soll.

Das Seenachtsfest Fantastical empfiehlt Ihnen geschätztes Bakom-Team, sehr geehrter Herr Bundesrat Albert Rösti/UVEK die Service Public-Konzession für die Kantone TG, ZH, SH an auftanken.TV zu vergeben.

Herzlich grüsst

Thomas Gut Geschäftsführung